

平成31年4月12日 金曜日

第71回入学式

1年生127人迎える



9日（火）は、第71回入学式を行いました。新入生127人の元気な返事を聞くことができました。1年1組織田羽央里さんの誓いの言葉も決意にあふれ、大変素晴らしいものでした。校区内小学校の校長先生方をはじめ、地域の方々48人の来賓の皆様に参加いただいたことに感謝申し上げます。保護者の皆様には、これから3年間よろしくお願いたします。



1学期始業式

素晴らしい1年に

8日（月）は、2、3年生の1学期始業式を行いました。白濱校長先生からは、当たり前のことを当たり前に行う凡事徹底の大切さについてお話がありました。式後には、担任や部活担当者の発表を行い、その後学年の先生方との顔合わせ、学級開きとスタートを切りました。新たな気持ちで頑張っていきましょう。

就任式

よろしくお願いたします

8日（月）は、就任式を行いました。本年度は、白濱雄志校長先生をはじめ、新たに9人の先生を迎えました。就任式では、転入の先生方全員からはつつとしたあいさつをいただきました。これから学校教育目標達成に向けて、職員一丸となって取り組んでいきたいと思ひます。どうぞよろしくお願いたします。

